

L'EXPO-VENTE DE LIVRES POUR ENFANTS À L'ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE

L'expo-vente que l'association Lire et Grandir à Clapiers (bibliothèque de l'école élémentaire) a organisée du 27 novembre au 1^{er} décembre à l'école Victor Hugo, en partenariat avec le "Festival du livre", a remporté un vif succès. Tous les élèves de l'école ont pu la visiter et découvrir un choix de qualité de livres neufs, albums, romans, documentaires, contes...

Grâce à la mobilisation de l'école, des élèves et des parents qui ont massivement soutenu la manifestation, la vente proposée après la classe aux familles qui le souhaitaient a attiré un public nombreux, et ce fut un sympathique moment d'échange avec les bénévoles qui organisaient ces journées. Sa réussite permettra à l'association de recevoir un bon nombre de livres pour enrichir le fonds mis à disposition des élèves, en s'appuyant sur les choix des enseignants. Cette manifestation permet aux enfants de lire et grandir à travers les livres qu'ils ont choisis. Un grand merci à tous.



Lire et grandir à Clapiers





20/01

CÉRÉMONIE DES VŒUX 2024 UNE ANNÉE SOUS LE SIGNE DU BIEN-VIVRE ENSEMBLE !



Ce samedi 20 janvier, le gymnase de la commune paré de décorations et de nombreux végétaux était rempli de sourires et de personnes heureuses de se retrouver en cette occasion de la cérémonie des vœux pour la nouvelle année.

L'année 2024 étant celle des prochains Jeux Olympiques en France, **les associations sportives Clapiéroises de Taekwondo et Gymnastique artistique ont joué le jeu** et c'est avec des démonstrations sportives qu'a été accueilli le public très nombreux. Plus de 500 personnes ont ainsi pu apprécier l'agilité et la dextérité de nos jeunes sportifs, accompagnés de **l'entraînante musique de la fanfare des Loustics du Pic.**

Notre jeunesse était à l'honneur à de nombreux titres durant cette soirée puisque c'est **le Conseil municipal des jeunes de Clapiers qui a ouvert la marche des prises de paroles** lorsque les musiciens ont laissé place sur l'estrade aux élus. Face à une foule assez impressionnante et ravie de les écouter, les jeunes élus se sont succédé au micro pour partager avec les Clapiérois des citations de Voltaire, Jacques Brel ou encore Albert Camus illustrant leurs souhaits de bonheur et d'amour pour 2024.

Aux côtés du Conseil municipal de Clapiers, du président de la métropole, de la Députée et d'élus venus nombreux des environs pour montrer leur soutien à l'action de notre com-

mune, **M. le maire Eric Penso**, a ensuite pris la parole pour **partager ses vœux aux Clapiérois.**

Dans la continuité des années précédentes marquées par de grands projets autour de l'éducation avec notamment la rénovation et l'extension des écoles du village, il est revenu sur les nombreuses réalisations de 2023 et sur les projets à venir. **Une action centrée sur le développement de la qualité de vie à Clapiers**, "un havre de paix que nous chérissons tous", où la culture et la convivialité s'épanouissent. Une action construite pour donner aux Clapiérois les conditions d'une année 2024 de **bien vivre-ensemble, de sérénité, de solidarité et de fraternité.**

Michaël Delafosse, président de la métropole de Montpellier, venu en ami a clôturé le moment des discours en valorisant la jeunesse Clapiéroise et la puissante énergie vitale se dégageant de notre village, ainsi qu'une municipalité engagée face aux défis de notre temps.



La soirée s'est poursuivie dans la joie autour d'un **apéritif et de la galette des rois** dans une ambiance où retentissaient de nouveau les mélodies des instruments des Loustics, **symbole d'une année commençant sous de bons auspices.**





/ EN IMAGES

15/12



4 CHORALES À L'UNISSON

Le vendredi 15 décembre, la commune a accueilli "le tour des chorales" rassemblant 4 chorales clapiéroises et prêt de 100 choristes.

Plus d'une centaine de personnes sont venues écouter ces formations musicales clapiéroises aux styles très différents. Ce qui a fait l'originalité de la soirée, ce furent les chants communs à deux chorales, sans parler du final : un chant réunissant les quatres chorales. L'impossible est devenu réalité grâce aux choristes et à leur chef de chœur. La soirée très chaleureuse a été marquée par la complicité nouée entre les chorales et le public.



La chorale Clarpège et ses amis



La chorale Alegria



La chorale Clap'Yes



La chorale Lo Cocut

ALSH : FANS DU NOUVEL AN

Les accueils Mélodie et Harmonie ont consacré ces vacances de Noël 2023 aux traditions de la nouvelle année dans le monde. Cette exploration tous azimuts a fait quotidiennement la joie d'une trentaine de filles et de garçon durant la première semaine de l'année. Encadrés par cinq animateurs dynamiques, les enfants ont enchaîné avec entrain un beau programme d'activités (cuisine, sport, fresque, jeux) sur le thème du Nouvel An.

TOURNÉE MARATHON DU PÈRE NOËL DANS NOS ÉCOLES

Cette année, le père Noël est venu à trois reprises apporter des cadeaux aux écoles. D'abord sur les deux sites de l'école élémentaire Victor Hugo. Il est arrivé la première fois à pied, secondé par un Grinch bougon, mais gentil, et la deuxième fois en montant le véhicule du CCFF conduit par le premier renne de son attelage. Nos ambassadeurs de Noël ont reçu un accueil triomphal. Le grand bonhomme a conclu sa tournée de la semaine par l'école maternelle, sous les regards fascinés des enfants, avec des chants de fête accompagnés par un guitariste.

